

Institut verwaltungsmässig vielleicht irgend einer anderen Einrichtung, sei es nun das deutsche Institut in Paris oder der kunstgeschichtliche Stützpunkt angegliedert werden wird. Nur eines möchte ich schon jetzt festhalten, dass für die Stelle eines ersten und zweiten Sekretars nur wissenschaftlich ganz hochwertige Kräfte, die das Niveau der französischen Historiker zu halten vermögen, in Betracht gezogen werden können. Auch wird man in Zukunft wohl an Assistenten und Stipendiaten, ähnlich wie in Rom, denken müssen.

Es wäre dringend wünschenswert, dass das deutsche historische Institut in Paris möglichst bald errichtet würde. Es besteht Grund zur Annahme, dass eine solche Gründung bei entsprechender personeller Besetzung gegenwärtig bei den französischen Gelehrten, mit denen es ja doch eine Verbindung herstellen müsste, gut aufgenommen würde.

Heil Hitler!